

ANZEIGE

ANZEIGE

Auch Männerhaar will glänzen

Friseur Reinicke Beauty und Wellness in Dinslaken-Hiesfeld

Männer lieben es zum größten Teil unkompliziert. Somit ist das Angebot von »Friseur Reinicke« eigentlich wie für das Männerherz gemacht: »Reinkommen, drankommen – auch ohne Termin« lautet hier nämlich die Devise. Und dass Frisuren für Männer nicht nur praktisch, sondern auch stylisch sein können, beweisen die ausgewiesenen Männerhaar-Stylistinnen von »Friseur Reinicke«. Sie überzeugen mit kreativen Ideen im Bereich Haarschnitt, Styling, aber auch bei der Farbveränderung.

Kreativität und Können werden hier überhaupt groß geschrieben. Davon profitieren natürlich auch die Damen! In Sachen Haarschneidetechniken, Coloration, Umformungen stehen stets die Wünsche des Kunden sowie eine ausführliche Stil- und Typberatung an erster Stelle.



Im Männersalon können Sie sich in aller Ruhe entspannen.